
Herr Gleß berichtete, das CBT-Wohnheim in Ort denke daran, den Standort 
weiterzuentwickeln. Eine Vorstellung der Pläne sei für diese Sitzung vorgesehen 
gewesen. Der Termin konnte krankheitsbedingt seitens CBT jedoch nicht gehalten 
werden. Man werde das nachholen, sobald die CBT soweit sei. 


